

den 25ten Jul. von dem Feind sehr beunruhiget ward. Den 31ten Jul war es mit in der glücklichen Action bei Warburg, wo der französische General de Mury von dem General von Spörcken nachdrücklich geschlagen ward.

1761 wohnete es der Affaire bei Sachsenberg bei, wo der französische General von Meaupreau geschlagen und gefangen ward, ging nachher unter des Erbprinzen Durchl. mit vor Fritzlar, worinn der Commandant, Marquis de Larbonne, sich nach einer 4 tägigen Beschießung den 15ten Febr. ergeben mußte. Darauf auch Gundersberg, Melsungen und Homburg noch eingenommen wurden. Nachhero marschirte es mit zum Belagerungs Corps vor Cassel, welches der Generallieutenant von Bock commandirte. Die Belagerung aber ward von des Grafen von der Lippe-Bückeburg Erlauchten formiret, welche jedoch am 29ten Febr. aufgehoben ward, und im Jul. dieses Jahres dienete es in dem 2 tägigen Treffen bei Vellinghausen.

1762 war es mit in der Affaire gegen die Sachsen bei Lutternberge, woselbst es durch die Sulda ging, das Corps des Prinzen Xaver angriff, und dabei 4 Canonen eroberte. Den 30ten Aug. dieses Jahres dienete es in der blutigen Action bei Nauenheim, und den 21ten Sept. in der gräulichen Canonade bei der Brücker-Mühle an der Ohm, welche von 5 Uhr des Morgens bis Abends 8 Uhr daurete, und worinn von alliirter Seits allein über 10000 Canonen Schuß geschehen. Im Octobr. wohnete es der Belagerung von Cassel bei, und erhielt nach deren Eroberung un-
ter

ter